

DOI: 10.18572/1999-4796-2022-3-35-38

Установление таможенных платежей: понятие, признаки, финансово-правовые основы

Марков Дмитрий Владимирович,
аспирант кафедры финансового, банковского и таможенного права
имени профессора Нины Ивановны Химичевой
Саратовской государственной юридической академии

dv.markow@mail.ru

Статья посвящена основным признакам установления таможенных платежей и определению финансово-правовых основ данной деятельности. В качестве признаков установления таможенных платежей предлагается рассматривать осуществление данной деятельности только уполномоченным органом в рамках международного договора или закона, сочетание налоговых и таможенных правовых основ, финансовый характер, обязательность определения плательщика и элементов таможенного обложения. В заключении приводится авторская дефиниция исследуемого понятия.

Ключевые слова: таможенные платежи, установление таможенных платежей, финансовая деятельность государства, фискальный суверенитет, элементы таможенного обложения.

The Establishment of Customs Payments: The Concept, Attributes, Financial Law Grounds

Dmitriy V. Markov

Postgraduate Student of the Department of Financial, Banking and Customs Law Named after Professor Nina I. Khimicheva of the Saratov State Law Academy

The article is devoted to the identification of the main signs of the establishment of customs payments and the definition of the financial and legal foundations of this activity. As signs of the establishment of customs payments, it is proposed to consider the implementation of this activity only by an authorized body in an international agreement or law, a combination of tax and customs legal bases, financial nature, the obligation to determine the payer and elements of customs taxation. In conclusion, the author's definition of the concept under study is given.

Keywords: customs payments, establishment of customs payments, financial activity of the state, fiscal sovereignty, elements of customs taxation.